

# Editorial

## PENDIDIKAN DAN PELATIHAN (DIKLAT)

Bismillahirrohmanirrohim

Inovasi tenaga perpustakaan dan peran Pelatihan kepustakawanan di era library 4.0

Era Revolusi Industri 4.0 datangnya tidak bisa dihadang begitu saja. Digitalisasi, ‘*artificial intelligence*’, ‘*internet of things*’ serta ‘*big data*’ mulai merasuk ke semua aspek. Semua mulai serba online, digital dan virtual. Hal tersebut juga telah memainkan peranan penting dalam berbagai aspek kehidupan manusia. Arus industry 4.0 masuk ke wilayah perpustakaan yang dikenal dengan library 4.0. Keadaan itu yang membuat dalam berbagai lini Perpustakaan mau tidak mau harus beradaptasi serta berevolusi sesuai zamannya sehingga dapat melakukan pelayanan prima pada para pemustaka.

*Literasi informasi* merupakan salah satu kemampuan yang harus dimiliki oleh setiap tenaga perpustakaan karena implementasi Industri 4.0 dalam upaya meningkatkan efisiensi, produktivitas, dan kualitas di perpustakaan. Ketika pada tahun 2000-an masih bergelut dengan pra teknologi, adanya pager, email, BBM dan friendster. Sekarang kreatifitas dan inovasi dalam menghadapi tantangan zaman di perpustakaan sudah tidak bisa lepas dari teknologi. Sehingga saat ini, tenaga perpustakaan harus membuka diri dengan berkarya dan bergaul dengan kemajuan teknologi.

Perpustakaan di era industry 4,0 harus berubah sesuai dengan perkembangan teknologi informasi, dan sejalan dengan prinsip industry 4.0 yaitu:

1. Interoperabilitas
2. Transparansi informasi
3. Mandiri
4. Penggunaan sistem informasi.

Madika edisi ini tidak bisa lepas dari literasi informasi dan industry 4.0, Madika hadir dalam sajian sebagai berikut: Perpustakaan satu data lingkup nasional menuju library 4.0 perkembangan literasi informasi dari evolusi ke revolusi, Peran dan kompetensi pustakawan, UPT Perpustakaan Bung Karno menjadi sumber belajar pelajar *home schooling*, dan Inovasi pengembangan manajemen kinerja perpustakaan. Edisi kali ini kami juga mempublikasikan pelatihan dan berita tahun 2019, Artikel, dan foto-foto kegiatan.

Selamat membaca!